

Murió el ex intendente Coronel Arturo Ibarra

Estuvo al frente de la municipalidad durante el gobierno militar. Al los 86 años falleció a raíz de un ACV. Sus restos serán inhumados este domingo a la tarde



A los 86 años de edad murió el ex intendente Coronel Arturo Ibarra a raíz de un derrame cerebral cuando estaba internado en un centro asistencial de nuestra ciudad

Ibarra había sido comisionado municipal durante la época de la dictadura militar entre 1976 y 1983

Sus restos serán sepultados en la tarde de este domingo a la tarde en el Cementerio Municipal. Antes el cortejo fúnebre pasara frente al palacio Municipal

Durante su gestión al frente del Municipio dedicó muchas horas a la tarea, concretando obras importantes, como la Terminal de Micros y el Complejo Deportivo Municipal, cuyo estadio de fútbol, se inauguró en mayo de 1980.

Obras de importancia en el parque de la laguna, así como el gimnasio para el básquet en el predio del Complejo, se llevaron a cabo en aquel entonces. El Hogar de Niñas Santa Rosa, se concretó con especial participación de su esposa, doña Berta.

El coronel de carácter firme de acuerdo a su formación, apoyó activamente otras manifestaciones deportivas, como el atletismo, con transmisión por Radio Rivadavia en más de una edición.

En los últimos años, aunque con problemas físicos, siguió estando en Bragado donde, habitualmente, recibió el saludo de mucha gente. Por eso, porque dentro de un régimen complicado, aportó al progreso de la comunidad, hoy se lamenta su fallecimiento.